



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 339
06 de agosto de 2018**

Clausura del seminario taller para comunicadores comunitarios de las parroquias rurales de Quito

La Facultad de Comunicación Social (FACSO) clausuró el primer ciclo de talleres para comunicadores comunitarios “La Ruralidad se Activa”, que es parte del Convenio de Cooperación Interinstitucional entre la FACSO y la Asociación de Gobiernos Parroquiales Rurales del Distrito Metropolitano de Quito ASOGOPAR-DMQ.

El taller estuvo dirigido a los comunicadores comunitarios de las catorce parroquias rurales del cantón de Quito con una duración de sesenta horas que estuvieron enmarcadas en una visión teórica. Posteriormente, se realizará una segunda fase en donde se abordará temas técnicos como producción de radio y televisión.

Pedro Iván Moreno, director de Vinculación con la Sociedad dijo que la Facultad tiene claro sus objetivos en temas de trabajo conjunto con las organizaciones sociales y populares del país.

Pablo Cobo, presidente de ASOGOPAR agradeció a las autoridades de la Universidad y en particular a Dimitri Madrid en representación de la FACSO, así como a todos los docentes que participaron dictando los talleres.

Dimitri Madrid, Decano de la FACSO felicitó a los docentes de la facultad por apoyar estos procesos de formación a comunicadores comunitarios.

Carlos Hidalgo, representante del grupo de comunicadores comunitarios reconoció la labor de los docentes durante este taller. “Esta capacitación nos enriquece, ha superado nuestros paradigmas. Me voy con el propósito de incidir en el cambio social”, dijo Hidalgo.

El evento culminó con la entrega de certificados.

**Unidad de Comunicación
Facultad de Comunicación Social
Universidad Central del Ecuador**